

こんばんは。教室長の大内です。
休講期間中の課題の取り組みは、
うまく進んでいるでしょうか？
生徒様の様子が気になって、
何件かのご家庭にお電話をさせていただきました。
学校からも課題が本格的に出たため
少し大変ですが、本来は朝から夕方まで
学校で勉強していたのだからと考え、
頑張っているという声が多かったという印象です。

特に中学3年生に関しましては、
中1・中2の内容が入試の約7割を占めます。
今ここで復習をすることは、
本来であれば夏に部活を引退してから行う
受験勉強を前倒しで行っている…
そう考えていただくと良いと思います。

一部の生徒さんとは電話越しに
ほんの少しだけ、お話しすることができました。
「ちょっと大変ですけど、まあ大丈夫です！」と
声を聞くことができて良かったです。

さて、ここでそんな自宅での勉強について。
私が通っていた中学校では
帰りのホームルームに皆で1曲歌を歌うという
習慣がありまして、
そこでMr.children、SMAP、TRF、B'z
小沢健二などを歌うことが多かったです。
(生徒のみなさん、TRFって分かる？笑)
(小沢健二も全然分からないかな？笑)

私は中学生当時、音楽にはあまり興味がなかったのですが、
ホームルームで知った曲を聴きながら
自室で勉強していた時期がありました。
しかし、音楽を聴きながら勉強すると、
どうも勉強がはかどらない…。
かといって無音な中で勉強することに
何となく抵抗がある…。
そんな具合でしたが、思い切って
何もかけずに集中して勉強しようと思立ち、
しばらく実行していたら
その方が集中できることが体感でき、
それが習慣となりました。
逆に音楽は勉強の合間の気分転換に
使うようになりました。

何より音楽を聴きながら勉強していると、
曲が頭の中でグルグルまわりませんか？
数学の応用問題をやっている最中に
頭の中でミスチルの桜井さんが
「果てしない闇の向こうに～wow wow～♪」
と熱唱しているわけですよ（笑）
勉強に集中できるはずがありません（笑）

ながら勉強をしている人、
ぜひ集中して勉強してみてください。

ところで、上記のミスチルの歌、
何の曲か分かりますか？
正解は次のブログで。

さあ、こんなときだからこそ
勉強しよう！復習しよう！頑張ろう！